



Stéphane PEU

Farid AID,
suppléant

« Le 30 juin, votons pour faire gagner le
Front populaire contre l'extrême droite »

Madame, Monsieur,

Notre pays traverse une crise politique majeure. Après 7 années de présidence d'Emmanuel Macron, l'extrême droite raciste n'a jamais été aussi proche des portes du pouvoir.

Le Président de la République a décidé de dissoudre l'Assemblée nationale et de convoquer **de nouvelles élections législatives, dont le premier tour aura lieu ce dimanche 30 juin.**

Le résultat de ce scrutin déterminera votre avenir et celui du pays.

Devant le danger imminent que représente le Rassemblement national, il faut nous mobiliser.

Un **nouveau Front populaire** très large s'est constitué, **composé des forces politiques de gauche, d'associations et de syndicats, et doté d'un programme pour gouverner.**

Ainsi, la gauche rassemblée présente un seul candidat dans chaque circonscription de France.

Pour gagner, une mobilisation citoyenne est indispensable partout en France, comme ici à Pierrefitte-sur-Seine, Saint-Denis et Villetaneuse.

Votre député depuis 2017, **je suis le candidat du nouveau Front populaire dans votre circonscription.**

Fidèle à mes engagements, toujours à vos côtés, je suis conscient de l'enjeu. Déterminé, je repars au combat avec force et conviction pour faire barrage à l'extrême droite, et en finir avec la politique autoritaire et anti-sociale d'Emmanuel Macron et du Gouvernement qui ont fait tant de mal au pays, et particulièrement à la Seine-Saint-Denis.

Une majorité de gauche à l'Assemblée nationale est enfin possible.

Dimanche 30 juin, puis dimanche 7 juillet, **votez et faites voter** pour faire gagner la fraternité humaine, la paix et la liberté !

Stéphane PEU,
Votre député



avec le soutien de Place publique, Génération.s, GES, GRS, MRC, LRDG, L'engagement, GDS, Ensemble !, Parti de Gauche, Picardie Debout, PEPS, Révolution Écologique pour le Vivant (REV), Allons enfants, ADES, Nouvelle Donne, La Jeune Garde, Union démocratique bretonne (UDB), ESNT



Mon bilan

EN CHIFFRES

Parmi les députés les plus actifs de l'Assemblée nationale :

- **291** questions au Gouvernement
- **16 369** amendements déposés
- **6** rapports, dont celui « Pour un Etat plus fort en Seine-Saint-Denis »
- **1 512** audiences avec les habitants
- **1 211** rencontres de terrain

« Chaque voix
COMPTÉ »

Le **30 juin**
Pour une majorité de gauche
à l'Assemblée nationale,
je choisis le bon
bulletin de vote

2^e circonscription de la Seine-Saint-Denis
ELECTIONS LEGISLATIVES
30 juin et 7 juillet 2024



Stéphane PEU
Candidat



Farid AID
Suppléant

NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE



Nos mesures d'urgence

POUR LE PAYS

ET LA SEINE-SAINT-DENIS

Soutenir le pouvoir d'achat :

- SMIC à 1 600 euros net
- Abroger les réformes des retraites et de l'Assurance chômage
- Blocage des prix des biens de première nécessité : alimentation, énergie, carburant
- Annuler la hausse des prix du gaz
- Gratuité des premiers kWh d'électricité et des premiers m³ d'eau
- Revaloriser de 10% les APL, porter l'AAH au niveau du SMIC

Défendre la paix et la démocratie :

- Agir pour la paix en Ukraine et sur le continent européen
- Cessez-le-feu immédiat à Gaza et reconnaissance sans délai de l'Etat Palestinien
- Supprimer l'article 49-3 de la Constitution
- Aller vers une VI^e République
- Défendre et renforcer les libertés syndicales et associatives, en finir avec la répression
- Abroger les lois asile et immigration

Investir massivement pour la Seine-Saint-Denis :

- Un plan d'urgence pour l'Education
- Agir pour l'émancipation de la jeunesse, suppression de Parcoursup et Mon Master
- Défendre l'hôpital public et lutter contre les déserts médicaux
- Garantir l'accès aux services publics pour toutes et tous